

EHPAD DE BETHARRAM

ETABLISSEMENT D'HÉBERGEMENT POUR PERSONNES ÂGÉES DÉPENDANTES

LESTELLE BETHARRAM

Présentation

36 places

L'EHPAD de Bétharram est implanté à la sortie de Lestelle-Bétharram, village pittoresque du Piémont Pyrénéen, en direction de LOURDES, à la limite du Béarn et de la Bigorre. La Maison propose 36 lits d'hébergement permanent, répartis en vastes chambres individuelles. L'établissement est entièrement habilité à recevoir les bénéficiaires de l'aide sociale départementale à l'hébergement. L'établissement dispose d'une terrasse couverte et d'un petit jardin fleuri. Vivre à la Maison de Bétharram c'est bénéficier de services et d'aide adaptés dans le respect des besoins et des désirs de chacun.

Conditions d'admission

Les demandes d'admission doivent être déposées sur le site ViaTrajectoire accessible à l'adresse suivante : <https://trajectoire.sante-ra.fr/> Des informations complémentaires vous seront demandées si votre demande est compatible avec les critères d'admission de l'établissement.

EHPAD DE BETHARRAM

100 ROUTE DE LA CROIX DES
HAUTEURS
64800 LESTELLE BETHARRAM

Inspiration chrétienne

Lieu de prière présence religieuse

La Maison de Retraite de Bétharram est installée dans une vaste bâtisse sur le site de la Congrégation des Prêtres du Sacré Cœur de Jésus de Bétharram, fondée par Saint Michel Garicoïts au XIX^e siècle. D'abord réservé aux prêtres vieillissants du Monastère, l'établissement s'est progressivement ouvert aux laïcs. Aujourd'hui encore, les prêtres du monastère attendant à l'établissement, rendent visite aux résidents quotidiennement. Une messe est célébrée tous les jours par les pères résidents. Les journées sont aussi rythmées par le chapelet le matin, avant la messe et les vêpres le soir.

Votre contact

Amandine RAZIMBAUD

Directrice

adjdir-b@association-saint-joseph.fr

0559719341